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Frage Nummer 47 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Florian 
von Brunn 
(SPD) 

Nachdem der Skibetrieb am Jenner im Landkreis Berchtesga-
den eingestellt wurde und man den Berg jetzt von einem Ski- 
zu einem „Winterlebnis“-Berg machen möchte, frage ich die 
Staatsregierung, welche Seilbahn-, Lift- und Beschneiungspro-
jekte am Jenner seit 2015 bis heute mit Mitteln des Freistaates, 
insbesondere über die sog. Seilbahnrichtlinie, gefördert wur-
den, in welcher Höhe seit 2015 Mittel des Freistaates – siehe 
oben – dafür geflossen sind und was mit den geförderten Bah-
nen und Liften, z. B. der Jennerbahn und der Jennerwiesen-
bahn, sowie den geförderten Beschneiungsanlagen passiert ist 
bzw. passiert (z. B. Außerbetriebnahme, Abbau, Verkauf etc)? 

Antwort des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und 
Tourismus 

Die Antwort wurde von der Drucklegung ausgenommen. 

 


